

# ひばりぐみ通信

～1年間よろしくね!～

ひばり組になって1カ月がたちました。初めは不安そうにしていた子たちも、新しい先生、友だち、お部屋にも慣れてきて、とびきりの笑顔が見られるようになってきました。年中組のお部屋はこれまでとは違い、2クラスが同じ空間にあるオープンエリアとなっています。仕切られた空間がない分、のびのびと生活することができ、好きな遊びや好きな友だちを自分で選んで、自由に遊びを楽しむことができます。

これから1年間、たくさんの友だちと様々な活動を通していろんな体験をしていきたいと思っています。保護者の皆様と一緒に、子どもたちの成長を傍で支えていけたらと思いますので、1年間どうぞよろしくをお願いします！



お部屋の様子を  
紹介します！



## ☆制作遊び☆

保育室に制作コーナーを設けており、いつでも自由に制作遊びが出来るようにしてあります。そこには、いろいろな形の箱や芯、様々な素材の紙など廃材を用意してあり、自分のお道具箱からハサミや糊を持ってきて、切ったり貼ったりする事を楽しんでいます。「こんなの作りたいな～!」「あの子と同じ作りたい!」などイメージを持って作る姿があり、お友だちと一緒に作ることを楽しんだり、一人で集中して作ったりなど様々です。また持ち帰った際には、ぜひ子どもたちの作品を見てあげてくださいね♡



## ☆ビー玉転がし☆

ひばり組では今ビー玉転がしが大流行です!「スカリーノ」という木製の積み木やレールを繋げてビー玉が転がっていく道を作ります。初めは保育者が作った所に、ビー玉を転がして楽しんでいた子どもたちでしたが、最近は自分たちでもやってみようと、積み木を試行錯誤しながら組み合わせる姿が見られます。子どもたちの面白いアイデアもあり、少しずつ遊びも広がってきているので、まだまだビー玉転がしの熱は冷めそうにありません!これからどんな風に発展していくのか、楽しみです♪



1年間子どもたちと楽しく過ごしていきたいと思っています。  
どうぞよろしくをお願いします!